



PAPA CON DIPLOMATICOS.— Ciudad del Vaticano, enero 16. El Papa Juan Pablo II estrecha la mano del Embajador argentino ante la Santa Sede, José María Álvarez de Toledo, tras la audiencia con los miembros del cuerpo diplomático.

Posible Rebaja a los Precios del Petróleo

ABU DHABI, enero 16 (UPI).— Arabia Saudita y otros seis miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, se reunirán el 23 de enero en Ginebra, para proponer en una reunión de emergencia de la OPEP la posible rebaja del precio base del petróleo, anunció hoy el ministro de Asuntos Petroleros de Iraq, Qassem Ahmed Taqi.

Taqi anunció que los miembros de la OPEP, que han estado vendiendo petróleo por debajo del precio establecido por el cartel de 13 naciones, tales como Irán y Libia, tendrán la semana que viene la "última oportunidad" de regresar plenamente al seno de la Organización y cumplir con su política de

producción y precios.

El grupo de miembros de la OPEP que sigue las ideas de los sauditas, ha venido criticando a ambos países, porque ofrecen grandes descuentos para aumentar sus cuotas de producción, a pesar de que el consumo del combustible es cada vez menor en el mundo.

Taqi dijo que la importante reunión fue convocada a solicitud de Arabia Saudita, los Emiratos Arabes Unidos, Kuwait, Nigeria, Indonesia, Qatar e Iraq, para tratar por última vez de establecer cuotas de producción para los miembros.

"Por mucho que nos disguste el reducir los precios, tal vez tengamos que acordar eso si todo lo de-

más falla", dijo Taqi.

Los seis miembros del llamado Consejo de Cooperación del Golfo discutieron durante dos días en Manana, Bharein, la estrategia para mantener en vi-

—Favor pase a la página 43.

Occidente Debe Aumentar sus Defensas: Thatcher

LONDRES, enero 16 (AP).— La Primera Ministra Margaret Thatcher, advirtiendo que los soviéticos son sagaces y duros, exhortó hoy a Occidente a aumentar sus defensas contra una potencial agresión del bloque oriental.

Declaró que a pesar de las protestas, Gran Bretaña emplazará proyectiles Crucero estadounidenses, para contrarrestar el gran fortalecimiento soviético.

La gobernante declaró en una entrevista de una hora por una cadena independiente de televisión que "la debilidad unilateral (por el Occidente) hace la

Papa Condena la Ola de Violencia Terrorista

CIUDAD DEL VATICANO, enero 16 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, que planea visitar en marzo a varios países de América Central, dijo que la Iglesia debe desalentar la violencia de las organizaciones que "afirman que defienden" a los pobres.

Hablando ante los diplomáticos acreditados ante

la Santa Sede, en la tradicional audiencia de Año Nuevo, el Papa dijo que para defender a los pobres y a los oprimidos la Iglesia "debe actuar completamente independiente".

Juan Pablo II agregó que la Iglesia y sus sacerdotes deben escuchar las opiniones de todos aquellos que tengan "alguna responsabilidad, alguna influencia", sobre la cuestión de la defensa de los po-

bres.

"Esto obviamente no significa que la Santa Sede reconozca a esas personas como legítimas o que tengan representatividad política, ni tampoco que apruebe la ideología que profesan", dijo el Papa en una aparente referencia a los guerrilleros de inclinación comunista que actúan en América Latina.

Agregó que "el papel de

—Favor pase a la página 47.



FALLECE.— Nueva York, enero 16. Meyer Lansky, considerado por algunos como el genio financiero del bajo mundo, murió hoy a los 81 años de edad, en un hospital de Miami. (Foto de Archivo de 1978). (UNIFAX II de UPI).

Triunfa Libre Expresión en un Juicio en C. Rica

SAN JOSE, Costa Rica, enero 16 (AP).— Stephen Schmidt, periodista estadounidense que enfrentó el primer juicio por ejercicio ilegal de la profesión, declaró que le satisfizo el fallo en su favor "porque tiene asiento en el derecho fundamental de la libre expresión".

Con expresión de gran júbilo, después de escuchar la lectura del fallo, Schmidt agregó: "Habían muchos otros detalles que podrían haber servido al tribunal para dictar su fallo, pero lo hizo por la vía

más amplia —el reconocimiento que tiene todo hombre de comunicar sus ideas— y de eso me siento feliz".

Al preguntársele si buscaría ahora la colegiatura en Costa Rica, dijo: "No sé; debo pensarlo con mucho cuidado y lo haré, pero sigo manteniendo que no es necesario pertenecer al Colegio de Periodistas en Costa Rica para trabajar".

El presidente del Colegio de Periodistas, Carlos Morales, dijo a The Asso-

—Favor pase a la página 36.

En Europa

Rusos Tratan Evitar Emplazamiento Cohetes

BONN, enero 16 (UPI).— El ministro de Relaciones Exteriores, Andrei A. Gromyko, llegó hoy aquí para activar la ofensiva soviética contra el emplazamiento de los nuevos misiles estadounidenses en la República Federal Alemana, clave de la defensa de Europa en la alianza de la OTAN.

El veterano político del Kremlin, de 73 años, aprovechará la situación psicológica del país, para agitar los sentimientos contra los planes de rearme de la

OTAN, que se han convertido en el principal tópico en la campaña para las elecciones del 6 de marzo.

No se considera como una coincidencia que hace sólo dos días el diario Pravda, del Partido Comunista, atacó al Gobierno del canciller Helmut Kohl, por su apoyo a la política estadounidense, e indicó que quisiera que ganaran las elecciones los social demócratas.

A su llegada al aeropuerto de Bonn, Gromyko dijo

—Favor pase a la página 57.

Resumen mundial

Suspenden Reunión de Ríos Montt, Magaña y Suazo C.

GUATEMALA, enero 16 (ACAN-EFE).— La reunión cumbre entre los presidentes de El Salvador, Guatemala y Honduras, programada para ayer, fue suspendida sin que se fijara una fecha para su realización, causando incertidumbre en medios diplomáticos y políticos.

Inicialmente se había programado que Alvaro Magaña, Roberto Suazo Córdova y Efraín Ríos Montt se reunirían en la población guatemalteca de Esquipulas, pero en los últimos días se señaló que únicamente Suazo Córdova llegaría al país, tal y como lo hizo el pasado 12 de enero, sin dar explicaciones sobre el motivo por el cual Magaña no asistió.

Española Detenida en F'igura en Archivos Consulares

GUATEMALA, enero 16 (ACAN-EFE).— El cónsul general de España en Guatemala, José Antonio Bordallo, declaró a ACAN-EFE que la española, María Magdalena Monteverde Ascanio, detenida por las autoridades de este país, no está registrada en los archivos del consulado a su cargo.

Bordallo dijo desconocer detalles del caso, pues oficialmente "no se me ha informado nada" y afirmó que no ha realizado gestión alguna en relación con este asunto.

El pasado 11 de enero, fuerzas de seguridad del Gobierno de Guatemala, detuvieron a la ciudadana española, María Magdalena Monteverde Ascanio y al es-

—Favor pase a la página 56.

Fuerte Tormenta Cae Sobre Nueva York

NUEVA YORK, enero 16 (UPI).— La primera gran tormenta de la temporada cubrió hoy de nieve los Apalaches Centrales y se lanzó sobre Nueva York y Nueva Inglaterra, donde grupos de trabajadores cargaban camiones con sal, para combatir los 30 centímetros de nieve que anuncian las radios.

Temperaturas extremadamente bajas dominaban el alto Medio Oeste. El mercurio en Warroad, Minnesota, bajó a 22 bajo cero.

Los bomberos del sur de Illinois, en el pueblo de Murphysboro, fueron atacados por fuertes vientos y un severo frío, durante su combate con un incendio que destruyó gran parte de una manzana central de la

—Favor pase a la página 47.



RECIBEN A LIDER RUSO.— Bonn, Alemania Occidental, enero 16. El Ministro de Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko, izquierda, a su llegada hoy para una visita de cuatro días, a la capital de Alemania Occidental. Lo recibe su colega de Alemania, Hans Dietrich Genscher, derecha. (UNIFAX II de UPI).